

CORREO BIBLIOTECARIO

(versión electrónica)

Boletín informativo de la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria
(Ministerio de Educación y Cultura)

Nº 17, julio-agosto de 1997

D.L. M. 2.847-1996 / ISSN (versión electrónica) 1136-2111
NIPO 301-96-033-5

SUMARIO

NOTICIAS DE LA SUBDIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN BIBLIOTECARIA

- 1) Impulso de la cooperación bibliotecaria en España
- 2) Informe sobre estadísticas de bibliotecas públicas en España

BIBLIOTECAS PÚBLICAS DEL ESTADO

- 3) Novedades del Proyecto "REBECA en línea"
- 4) Acceso a Internet para los usuarios de las BPE en Mahón, Las Palmas y Tenerife
- 5) Maratón de Cuentos de Guadalajara 1997
- 6) Especial BPE en Santander

MUNDO BIBLIOTECARIO

- 7) Nuevo destino de María Jaudenes
- 8) Renovación de las juntas directivas de AAD y ABADMEX
- 9) Acceso a Internet para los usuarios en la Biblioteca de Andalucía
- 10) Promulgación de la Ley de Bibliotecas de Extremadura
- 11) Visita bibliotecaria a Finlandia de responsables municipales
- 12) Catálogo de la Biblioteca Koldo Mitxelena en Internet

13) Servidores Z39.50 en las Bibliotecas de Castilla y León y de la Universidad de La Rioja

14) Catálogo colectivo de RUECA en Internet

15) Servidor web de la Biblioteca Menéndez Pelayo de Santander

16) Desarrollo del Proyecto Cervantes 2001

BOLETINES OFICIALES

NOVEDADES EDITORIALES

CONVOCATORIAS

FE DE ERRORES

NOTICIAS DE LA SUBDIRECCIÓN GENERAL DE COORDINACIÓN BIBLIOTECARIA

1) Impulso de la cooperación bibliotecaria en España

Introducción

El pasado mes de febrero se pusieron en marcha dos nuevas iniciativas para promover la cooperación en materia de bibliotecas públicas entre el Ministerio de Educación y Cultura y las Comunidades Autónomas, iniciativas impulsadas por la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas y la Biblioteca Nacional.

En primer lugar, se constituyeron unos Grupos de Trabajo de cooperación en cuestiones concretas. Por otra parte, se convocaron las primeras Jornadas anuales de cooperación bibliotecaria, que tendrán lugar el próximo mes de octubre.

De esta forma se da cumplimiento a los acuerdos de la reunión sobre la cooperación bibliotecaria en España que se celebró el 21 de noviembre de 1996 en la Secretaría de Estado de Cultura, y en la que participaron los responsables técnicos y administrativos de los sistemas bibliotecarios autonómicos (ver **Correo Bibliotecario**, nº 11, diciembre de 1996, págs. 1-3)

Cada uno de los Grupos de Trabajo debe analizar las posibilidades de cooperación en un campo determinado y proponer las fórmulas para su puesta en práctica. Con ese fin, cada Grupo está trabajando en la elaboración de un documento que sirva como base para el debate y la adopción de acuerdos en las Jornadas anuales.

La secretaría permanente de ambas iniciativas reside en la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria.

Grupos de Trabajo

Los Grupos de Trabajo están compuestos por representantes del Ministerio (Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas y Biblioteca Nacional) y de las Comunidades Autónomas (Jefes de Servicio de Bibliotecas y Directores de bibliotecas centrales)

Los primeros Grupos constituidos son los siguientes:

1. Reflexión sobre el Sistema Español de Bibliotecas

Este Grupo tiene como objetivo estudiar una nueva articulación del Sistema Español de Bibliotecas ajustada a la actual estructura del Estado

y a la organización bibliotecaria en las Administraciones Central y Autonómicas.

Asimismo debe analizar la adecuación del vigente Reglamento del Sistema Español de Bibliotecas a la articulación del Sistema que se proponga.

En el Grupo, cuyo coordinador es Jerónimo Martínez, Director de la Biblioteca de Andalucía, participan representantes de la Biblioteca Nacional y de Andalucía, Asturias, La Rioja y Comunidad Valenciana.

2. Normalización de procesos y servicios

El Grupo estudiará las diferentes posibilidades de cooperación entre las Administraciones Central y Autonómicas en el campo de los procesos y servicios bibliotecarios. Debe identificar, definir y proponer proyectos concretos de cooperación, así como el procedimiento de trabajo para su desarrollo ulterior.

Alejandro Carrión, Director de la Biblioteca de Castilla y León, coordina el trabajo del Grupo, del que forman parte representantes de Aragón, Baleares, Castilla y León y País Vasco, así como de la Biblioteca Nacional.

3. Préstamo Interbibliotecario

Este Grupo trabaja en el estudio de la normalización y el impulso del préstamo interbibliotecario entre la Biblioteca Nacional, las bibliotecas centrales de las Comunidades Autónomas y las bibliotecas públicas. Debe elaborar propuestas concretas para la potenciación de este servicio.

Su coordinadora es Anna Planet, Gerente de la Biblioteca de Cataluña, y participan en él representantes de la Biblioteca Nacional y de Canarias, Cantabria, Cataluña, Extremadura y Navarra.

4. Intercambios de profesionales bibliotecarios

En este Grupo se pretende analizar la posibilidad de organizar un programa estable de visitas y estancias profesionales en bibliotecas y otros centros de interés dirigidos a bibliotecarios en activo.

Propondrá fórmulas concretas para el desarrollo de ese posible programa, con una definición específica de las actividades y centros de interés, procesos de convocatoria y selección, financiación y calendario anual.

La coordinación está a cargo de Juan Sánchez, Jefe del Servicio Regional de Archivos y Bibliotecas de Castilla-La Mancha. El Grupo está compuesto por representantes de Castilla-La Mancha, Galicia,

Madrid y Murcia, así como de la Biblioteca Nacional.

5. Depósito Legal

La finalidad de este Grupo es estudiar la situación actual del Depósito Legal en relación con las nuevas tendencias de la edición y los nuevos soportes documentales.

También propondrá la constitución posterior de un grupo que se encargue de redactar un borrador de anteproyecto de ley de Depósito Legal y de someterlo al análisis de todos los sectores y administraciones implicados.

El Grupo, coordinado por Luis Ángel García Melero, Jefe del Departamento de Mantenimiento y Desarrollo de las Colecciones de la Biblioteca Nacional, está integrado por representantes de las Andalucía, Castilla y León, Cataluña y Madrid.

6. Patrimonio Bibliográfico

Este Grupo debe estudiar las posibilidades de cooperación entre las Administraciones Central y Autonómicas en el campo del Patrimonio Bibliográfico, complementando la experiencia obtenida con el Catálogo Colectivo del Patrimonio Bibliográfico.

Para ello, identificará, definirá y propondrá proyectos concretos de cooperación en este campo, relativos a preservación y conservación, reproducción y edición, difusión y concienciación, etc.

Coordinado por Mercedes Dexeus, Jefa del Departamento de Patrimonio Bibliográfico de la Biblioteca Nacional, forman parte de este Grupo representantes de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas y de la Biblioteca Nacional, así como de Cataluña, Madrid y Valencia.

7. Estadísticas de Bibliotecas Públicas

El objetivo del Grupo es analizar las estadísticas en bibliotecas públicas que se elaboran en España, en comparación con las de otros países europeos y con la normativa internacional.

Además se propone definir un modelo de recogida y explotación de datos estadísticos sobre las bibliotecas públicas españolas.

La coordinación está a cargo de Victoriano Colodrón, Consejero Técnico de la SGCB. Participan en el Grupo representantes de Castilla-La Mancha y Cataluña.

Jornadas de Cooperación Bibliotecaria

Cada Grupo de Trabajo elaborará un documento que servirá de pauta para el debate y la adopción de acuerdos en las *Jornadas de Cooperación Bibliotecaria*. Organizadas por la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas y la Biblioteca Nacional, las Jornadas tendrán lugar cada año en una Comunidad Autónoma distinta.

La Junta de Castilla y León será la anfitriona de las Jornadas de este año, que se celebrarán los días 27, 28 y 29 de octubre en el Castillo de la Mota de Medina del Campo (Valladolid), y cuya agenda se elaborará de acuerdo con la labor de los Grupos de Trabajo.

Participarán en las Jornadas los responsables técnicos y administrativos de los sistemas bibliotecarios autonómicos y representantes del Ministerio de Educación y Cultura.

La celebración de estas reuniones anuales, además de suponer el cumplimiento de uno de los acuerdos de la reunión del 21 de noviembre de 1996, ya había sido formulada anteriormente por Magdalena Vinent, Subdirectora General de Coordinación Bibliotecaria. Presentó la idea en la sesión sobre redes bibliotecarias autonómicas y bibliotecas centrales de las Comunidades Autónomas que tuvo lugar en Cáceres el pasado octubre, en el marco de las V Jornadas de Documentación Automatizada, entre cuyas conclusiones finales quedó recogida (ver **Correo Bibliotecario**, nº 10, noviembre de 1996, págs. 9-11)

(En próximos números de "Correo Bibliotecario" se informará sobre el desarrollo y los resultados de estas iniciativas)

2) Informe sobre estadísticas de bibliotecas públicas en España

A petición de la Sección de Bibliotecas Públicas de la IFLA, la SGCB ha elaborado un informe sobre "Medición de las actuaciones y gestión de calidad en las bibliotecas públicas españolas". Dicho estudio se ha incorporado a la documentación del "Congreso internacional sobre medición de actuaciones y gestión de calidad en las bibliotecas públicas" que se celebrará en Berlín, del 25 al 28 de agosto, como "encuentro satélite" previo al 63º Congreso General de la IFLA. Otros informes nacionales elaborados a tal efecto son los correspondientes a Alemania, Dinamarca, Estados Unidos, Finlandia, Flandes (Bélgica), Francia, Holanda, Noruega, Portugal y Reino Unido.

El informe redactado por la SGCB, con la información facilitada por los órganos centrales de los sistemas bibliotecarios autonómicos, presenta en

primer lugar una breve introducción sobre las bibliotecas públicas en España.

De las estadísticas bibliotecarias elaboradas a escala nacional y autonómica, el estudio describe de forma breve el marco legal y administrativo y las características generales (grado de cobertura, modelo de recopilación de datos, periodicidad de la recopilación, tratamiento de la información recogida y difusión)

Entre otras cuestiones, el informe también trata, sintéticamente, la normalización de la recogida de datos y su evaluación, así como los principales problemas de las estadísticas de bibliotecas públicas en España. Por último, incluye un apartado sobre la gestión de la calidad en relación con las bibliotecas públicas.

BIBLIOTECAS PÚBLICAS DEL ESTADO

3) Novedades del proyecto "REBECA en línea"

El pasado 12 de junio se celebró en Madrid, en la sede de la Secretaría de Estado de Cultura, una reunión de seguimiento del proyecto de "REBECA en línea" de catalogación cooperativa, a la que asistieron los directores de las bibliotecas participantes, así como M^a Isabel García Balta, Coordinadora Técnica de Archivos y Bibliotecas de Canarias, en representación de las BPE de su Comunidad. Por parte del Ministerio, además de los responsables de la SGCB, unidad coordinadora del proyecto, asistió a la reunión Pedro Salinero, técnico informático adscrito al mismo.

Entre otras cuestiones, se recordó que el número de bibliotecas participantes en el proyecto asciende actualmente a 16: se trata de 15 BPE y de la Biblioteca de Castilla y León. Asimismo se anunció que está prevista la próxima incorporación de las BPE en Huelva, Teruel y Granada, así como de la Biblioteca de Andalucía. Más adelante se incorporarán las BPE en Valencia, Santander y Almería, las BPE de Castilla-La Mancha aún no participantes y la Biblioteca Regional de Murcia.

En la reunión también se analizó el trabajo realizado en la base de datos REBECA en el período noviembre de 1996-mayo de 1997. Durante esos meses, las bibliotecas participantes introdujeron en REBECA un total de 36.591 registros y extrajeron de la misma, para cargarlos en sus catálogos, un total de 26.660 registros. [A fecha 28 de julio, la base de datos REBECA cuenta con un total de 228.483 registros]

Vaciado cooperativo de revistas

Otro asunto importante que se trató en la reunión fue la marcha de la descripción analítica de

revistas de interés cultural general que se inició en el mes de enero. Cada una de las BPE participantes en el proyecto REBECA se encarga realiza la descripción analítica de una revista, tanto de su producción en curso como retrospectiva, en orden cronológico inverso. (ver Correo Bibliotecario, nº 12, enero-febrero de 1997, págs. 4-5)

Entre enero y julio de 1997 el número de registros de analíticas cargados en REBECA por las BPE participantes fue de más de 3.200.

Como novedad en esta experiencia de vaciado cooperativo, la SGCB anunció la próxima integración en REBECA de los registros de analíticas de las revistas culturales asociadas en ARCE e incluidas en su CD-ROM, una vez que se realicen los procesos informáticos y catalográficos necesarios.

Además del enriquecimiento de la oferta informativa de los catálogos de las bibliotecas, esta iniciativa ha tenido ya otras repercusiones. Como muestra, cabe citar la colaboración iniciada entre la BPE en León, que dirige Alfredo Díez, y el Museo de esa ciudad: la biblioteca le proporciona al museo los registros de analíticas de la revista "Arqueología", vaciada en el proyecto, a cambio de los registros correspondientes al vaciado de otros títulos de interés local ya realizado por el museo.

Distribución de REBECA

En julio se realizó la 12^a distribución en soporte magnético de la base de datos REBECA, con los 10.463 registros introducidos en ella desde el envío anterior, el 30 de abril pasado.

Además de a todas las Bibliotecas Públicas del Estado, esta última actualización de REBECA se ha enviado a más de 70 bibliotecas y otros organismos con los que la SGCB tiene suscrito el correspondiente acuerdo.

Entre ellos se encuentran varios centros que a su vez distribuyen los registros de REBECA entre las bibliotecas de sus redes, como el Servicio del Libro y Bibliotecas del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco, el Instituto Cervantes, la Dirección General de Cultura del Departamento de Educación y Cultura del Gobierno de Navarra, la Red Municipal de Bibliotecas de Murcia y la Red de Bibliotecas del Ayuntamiento de Madrid.

En el último trimestre de este año estará disponible la base de datos REBECA a través de Internet. De este forma, cualquier biblioteca conectada a la red podrá realizar búsquedas y descargas de registros.

En un primer momento el modo de acceso y explotación de REBECA a través de Internet consistirá en un sistema de consulta y recuperación con interfaz web, al que se dotará de la posibilidad de descargar registros en formato Ibermarc.

Más adelante se habilitará un servidor de registros diseñado de acuerdo con la normativa Z39.50, que presentará, entre otras, la posibilidad de realizar descargas masivas de registros, siempre en formato normalizado.

4) Acceso a Internet para los usuarios de las BPE en Mahón, Las Palmas y Tenerife

Desde el mes de noviembre pasado la BPE en Mahón ofrece acceso a Internet a sus usuarios mediante un ordenador equipado con el programa de navegación Netscape. La conexión se realiza a través del proveedor comercial Infotelecom.

La biblioteca ha diseñado una página introductoria para facilitar la consulta. Además un bibliotecario se encarga de formar a los usuarios y de resolver los problemas que se planteen. El servicio es gratuito y es posible hacer reservas.

Durante el primer semestre de 1997 han utilizado este servicio 162 personas (40 mujeres y 122 hombres), de las que 100 lo han usado una sola vez, 26 dos veces y el resto 3 o más veces.

Por su parte, las BPE en Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife ofrecen este servicio de acceso a Internet desde el mes de mayo. En el caso de la BPE en Las Palmas la conexión se realiza a través de la Red Canaria de I+D por medio de la Viceconsejería de Cultura y Deportes. La BPE en Santa Cruz de Tenerife, además de la conexión a través del Gobierno de Canarias, cuenta también con un acceso mediante un proveedor comercial (Siscom).

La BPE en Las Palmas ha destinado dos ordenadores para este servicio. Por su parte, la BPE en Santa Cruz de Tenerife ha puesto a disposición de los usuarios dos ordenadores en la Sala de Consulta General y uno en la Sala de Consulta Infantil. Estos ordenadores, equipados con el programa de navegación Netscape 3.0., se utilizan también para la consulta de CD-ROM.

En estas bibliotecas el servicio está atendido por una persona, formada por el personal del Centro de Procesamiento de Datos de la Viceconsejería de Cultura y Deportes del Gobierno Autónomo de Canarias. Se encarga de resolver dudas y problemas de formación de usuarios, además de gestionar las reservas. El tiempo máximo por usuario de acceso a Internet en la BPE de Las Palmas está limitado a una hora.

En ambos casos las consultas son gratuitas y sólo debe abonarse la utilización de la impresora, con las siguientes tarifas (en Santa Cruz de Tenerife) 10 ptas./folio; 75 ptas./disquete.

El servicio se encuentra en fase de evaluación. Para ello, en la BPE en Tenerife los usuarios cumplimentan un formulario. En ambas

bibliotecas el uso del servicio es muy elevado, por lo que resultan insuficientes los puestos de consulta con que se proporciona.

Por otra parte, el catálogo de las BPE en Mahón, Las Palmas y Tenerife están accesibles en el servidor web de la Secretaría de Estado de Cultura:
<http://www.mcu.es/bpe/bpe.html>

Más información:

Juan Francisco Sánchez Nistal

Director de la BPE en Mahón

Plaza Conquesta, 8.

07701 Mahón

Tel.: (971) 36 54 88

Fax: (971) 36 39 64

c.e.: juansanchez@dglabr.mcu.es

Josefina Lorenzo

Directora de la BPE en Las Palmas de Gran Canaria

Plaza de la Constitución, 3.

35003 Las Palmas de Gran Canaria

Tel.: (928) 36 10 77

Fax: (928) 38 17 18

c.e.: amartinez@sirio.educa.lcanaria.es

Leonor González Fera

Directora de la BPE en Santa Cruz de Tenerife

C/ Comodoro Rolín, 1

38007 Santa Cruz de Tenerife

Tel.: (922) 22 40 40/ 1/ 2/ 3

Fax: (922) 20 23 22

c.e.: leonor.gonzalez@dglabr.mcu.es

5) Maratón de Cuentos de Guadalajara 1997

La "Maratón de los Cuentos de la ciudad de Guadalajara", que organizan la BPE en Guadalajara y el Seminario de Literatura Infantil y Juvenil de esa ciudad, cumplió el pasado mes de junio su sexta edición.

Desde la noche del viernes 13 hasta la del domingo 15 se sucedieron 46 horas de cuentos. Durante ese tiempo Fueron 923 las personas que durante ese tiempo narraron 570 relatos.

De forma paralela se celebró un programa de actividades complementarias que incluyó el Festival de la Narración Oral, con la participación de colectivos de La Rioja, Salamanca, Guadalajara, Asturias, Madrid, Galicia y Portugal, y el curso "Los Cuentos como apertura emocional", impartido por Pep Durán.

La Maratón, coordinada por la directora de la BPE en Guadalajara, Blanca Calvo, ha sido patrocinada por el Ayuntamiento de Guadalajara, la Consejería

de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha y el Ministerio de Educación y Cultura.

Más información:

Blanca Calvo

BPE en Guadalajara

Plaza de los Caídos, 11. 19001 Guadalajara

Tel.: (949) 21 17 87 Fax: (949) 21 45 38

<http://www.pntic.mec.es/recaula/bibescol/maraton.htm>

6) Especial BPE en Santander

Introducción: nuevo impulso de la biblioteca

La gestión de la BPE en Santander, cuyo director es José M^a Gutiérrez, es competencia de la Administración de la Comunidad Autónoma de Cantabria. Tiene rango administrativo de Sección dentro del organigrama de la Consejería de Cultura y Deporte.

La plantilla de la Biblioteca está formada por un Facultativo (el director), un Ayudante, dos Auxiliares de Bibliotecas, dos Administrativos, tres auxiliares administrativos, cinco ordenanzas y una limpiadora.

La Biblioteca se encuentra actualmente inmersa en un proceso de renovación y modernización que afecta no sólo a las colecciones sino a la propia concepción de sus funciones y servicios. Hasta agosto de 1996 la BPE en Santander era una biblioteca básicamente de depósito. En los últimos cinco años no se habían realizado nuevas adquisiciones, por lo que la colección de préstamo estaba quedándose obsoleta.

Ante esta situación, en la biblioteca se han emprendido varias acciones básicas, entre las que se encuentra la renovación y actualización de los fondos, para lo que cuenta durante 1997 con un presupuesto de 13 millones de pesetas.

Por otra parte, se está trabajando en la reorganización de la biblioteca con el fin de potenciar el préstamo y el servicio de libre acceso. Para ello se está rescatando del depósito un gran número de obras, al tiempo que se realiza el expurgo correspondiente y se efectúa una actualización tanto de las obras de referencia como de la colección de préstamo.

Otra actividad importante de la biblioteca es la automatización de sus colecciones, iniciada a finales de 1996, con un nuevo sistema informático suministrado por el Ministerio de Educación y Cultura y gracias a la actualización de la versión de Absys.

A fecha de 1 de julio el catálogo de la biblioteca contiene 6.072 registros bibliográficos que se corresponden con 6.414 ejemplares. En ese

proceso, en el que se está dando prioridad a la catalogación corriente frente a la retrospectiva, se están utilizando las actualizaciones de la base de datos REBECA que distribuye periódicamente en soporte magnético el Ministerio. La biblioteca ha iniciado ya las gestiones necesarias para participar activamente en el proyecto de catalogación cooperativa "RE- BECA en línea".

El cableado total del edificio permitirá el desarrollo del proceso de informatización. En la actualidad sólo está cableada la sección de proceso técnico, con seis puntos de conexión al servidor, y no hay puestos de consulta del catálogo para los usuarios.

La BPE en Santander y las bibliotecas de Cantabria

La BPE en Santander también pretende reforzar su papel impulsor y coordinador de los servicios de lectura pública en Cantabria. Actualmente, como Centro Provincial Coordinador de bibliotecas, está elaborando un directorio de las bibliotecas públicas de la Comunidad.

Existen en Cantabria 35 bibliotecas municipales que tienen firmado convenio de colaboración con el Centro de Coordinación, que está intentando que ese número aumente. La dotación presupuestaria para las bibliotecas municipales asciende a 20 millones de pesetas. Las aportaciones del Centro se transfieren directamente a los Ayuntamientos. Se ha establecido un baremo que permita el reparto de este presupuesto de acuerdo con la población atendida, instalaciones, dotación, etc.

Por otra parte, la BPE está trabajando para conseguir que el sistema informático de la Biblioteca albergue el Catálogo Colectivo de Cantabria. Para ello, en una primera fase, se recopilarán los datos bibliográficos de las bibliotecas informatizadas de Cantabria y se creará una base de datos para cada una de ellas. En una segunda fase, si los recursos económicos y humanos lo permiten, se elaboraría el Catálogo Colectivo a partir de los datos recopilados.

Edificio e instalaciones

La BPE en Santander comparte el edificio donde tiene su sede con la Biblioteca Municipal central. Ambas bibliotecas son totalmente autónomas en cuanto a la gestión de sus fondos, personal y recursos.

El edificio tiene una superficie de unos 1.100 m² distribuidos en cuatro plantas. Algunas de sus deficiencias se subsanarán próximamente con obras de reforma. Entre ellas, se incluyen las correspondientes al tejado, las paredes y las

ventanas, que mejorarán las condiciones de conservación de las colecciones. Con ese mismo propósito está previsto el acondicionamiento del depósito, que permitirá reducir el grado de humedad y mantener una temperatura adecuada.

Por otro lado, la biblioteca tiene pendiente una reordenación de los espacios, con el fin de ampliar la Sección de Préstamo de adultos y de reunir en una misma zona de trabajo al personal administrativo. También está previsto el cambio de mobiliario y el acondicionamiento general de la Sala de Lectura y de la Sección Infantil.

Fondos y Servicios

La biblioteca cuenta con un total de 100.000 obras aproximadamente, entre las cuales no figuran los materiales audiovisuales, ya que no dispone de salas para este material. Presta los siguientes servicios:

- Lectura en sala

La sala de lectura es el único servicio compartido entre la BPE y la Biblioteca Municipal de Santander, que conviven en el edificio. Está atendida en turno de mañana por personal de la BPE y en turno de tarde por la Biblioteca Municipal.

La Sala dispone de 87 puestos de lectura y de 8 para la consulta de publicaciones periódicas. Se está procediendo a la reordenación y renovación de sus fondos mediante la actualización completa de la colección de referencia y de los manuales básicos de consulta.

- Préstamo de adultos

En esta sección están disponibles en libre acceso unos 15.000 volúmenes. También en ella se han comenzado los trabajos para la actualización de sus fondos.

- Sección Infantil

Destinada a los menores de 14 años, cuenta con 4000 volúmenes aproximadamente y dispone de 46 puestos de lectura.

Al igual que en el resto de los servicios de la biblioteca, se está procediendo a la renovación y reordenación del fondo. Paralelamente se están realizando acciones específicas tendentes a captar nuevos usuarios y a revitalizar la actividad de esta sección. Entre estas actuaciones está el dar a conocer la biblioteca a través de los centros escolares y de campañas de animación a la lectura como la iniciada el pasado mes de mayo, consistente en la publicación de un Álbum de cromos con personajes de la literatura infantil y juvenil (ver Correo Bibliotecario, nº 16, junio de 1997, pág.9)

- Información y acceso al documento

De reciente creación, esta sección tiene como funciones básicas la información y orientación bibliográfica. Desde ella se pretende potenciar también el servicio de préstamo interbibliotecario.

(Fuente: José M^a Gutiérrez, director de la BPE en Santander)

Biblioteca Pública del Estado en Santander
C/ Gravina, 4. 39001 Santander
Tel.: (942) 37 44 14 / 23 69 15
Fax: (942) 37 49 55
c.e.: gutierrj@buc.unican.es

MUNDO BIBLIOTECARIO

7) Nuevo destino de María Jaudenes

María Jaudenes ocupa desde el pasado mes de junio el puesto de Jefa de Área de Documentación e Información del Boletín Oficial del Estado, organismo dependiente del Ministerio de la Presidencia. Sustituye en ese puesto a Concepción Álvaro Bermejo.

María Jaudenes era, desde 1993, Jefa de la Unidad de Coordinación Informática de la Biblioteca Nacional, unidad en la que había ingresado en 1990.

María Jaudenes Casaubón
Boletín Oficial del Estado
Avda de Manoteras, 54. 28050 Madrid
Tel.: (91) 384 15 57 Fax: (91) 384 15 51
c.e.: maria.jaudenes@docu.boe.es

8) Renovación de las juntas directivas de AAD y ABADMEX

La Asociación Andaluza de Documentalistas (AAD) tiene una nueva Junta Directiva desde el pasado 5 de julio. Sus componentes son Amalia Buzón (presidenta), Domingo Collado (secretario), Bernardo Escobar (tesorería y centro de documentación), Francisco José Berasaluce (formación y visitas profesionales), Almudena Iturri (difusión) y Pilar Ruiz (investigación y bolsa de trabajo)

Más información:

Asociación Andaluza de Documentalistas (AAD)
Apartado 4263
41080 Sevilla
Tel. y Fax : (95) 456 09 61
c.e.: aad@sistelnet.es
<http://www.sistelnet.es/aad>

También se ha renovado la Junta Directiva de la Asociación de Bibliotecarios, Archiveros, Documentalistas y Museólogos de Extremadura (Abadmex). Su composición es la siguiente: M^a Teresa Mateos Fernández (presidenta), M^a Eugenia de Gabriel (vicepresidenta), Francisca López (secretaria), Yolanda Mejías (tesorera), M^a Teresa Pastor, Ángeles Ferrer y Alfonso Luis Ambrosio (vocales), Esperanza Calderón (coordinadora por la provincia de Cáceres) y Magdalena Ortiz (por la provincia de Badajoz)

Más información:

ABADMEX

Apartado 905

06080 Badajoz

Tel.: (924) 25 99 10 Ext. 204

Fax : (924) 25 99 57

9) Acceso a Internet para los usuarios en la Biblioteca de Andalucía

La Biblioteca de Andalucía ha puesto en marcha el pasado 7 de julio el servicio de acceso a Internet para sus usuarios, mediante dos ordenadores equipados con el programa de navegación Netscape.

Para utilizar este servicio, de carácter gratuito, la Biblioteca de Andalucía ha establecido que los usuarios deben hacer una reserva previa y que el tiempo de utilización no debe exceder los 30 minutos. La atención al usuario está a cargo de un técnico bibliotecario con formación en Internet.

Más información:

Carmen Madrid

Jefa del Departamento del Proceso Técnico

Biblioteca de Andalucía

C/ Profesor Sáinz Cantero, 6.

18002 Granada

Tel.: (95) 880 50 38

Fax : (95) 829 26 10

c.e.: cmadrid@platero.sba.caan.es

10) Promulgación de la Ley de Bibliotecas de Extremadura

El 29 de mayo pasado se promulgó la Ley de Bibliotecas de Extremadura (publicada el 28 de junio en el Diario Oficial de esa Comunidad Autónoma. Ver sección "Boletines Oficiales" en este número de **Correo Bibliotecario**)

La Ley establece el diseño y las líneas generales de lo que ha de ser el sistema bibliotecario de la región, con el fin de garantizar el derecho de los ciudadanos a la lectura e información públicas, como se afirma en su título I, de disposiciones generales.

En su título II, relativo a la organización y el funcionamiento del Sistema Bibliotecario de Extremadura, determina las funciones de los órganos y los centros que lo compondrán. Detalla, entre ellos, las funciones de la Biblioteca de Extremadura como cabecera del Sistema. La Biblioteca de Extremadura funcionará en el plazo de dos años, según la disposición transitoria cuarta de la Ley, y tendrá su sede "en la misma localidad en que esté ubicada la facultad de biblioteconomía y documentación de la Universidad de Extremadura, lo que permitirá una estrecha colaboración que necesariamente ha de existir entre ambos organismos", según la exposición de motivos.

Tras el título III, sobre el personal y la financiación, la Ley se cierra con una disposición adicional, cuatro disposiciones transitorias y tres disposiciones finales.

11) Visita bibliotecaria a Finlandia de responsables municipales

El Servicio de Bibliotecas de la Diputación de Barcelona, que dirige Assumpta Bailac, organizó a finales del pasado mes de mayo un viaje a Finlandia para responsables políticos y técnicos de los municipios de Barcelona de más de 20.000 habitantes y con servicio bibliotecario.

El objetivo era darles a conocer el buen nivel de funcionamiento de las bibliotecas públicas de Finlandia, y sus experiencias de aplicación de las nuevas tecnologías, y fomentar así la puesta en marcha de nuevas iniciativas en los municipios barceloneses. El programa del viaje incluyó la visita a la Biblioteca Central de Helsinki y a diversas bibliotecas públicas del sur del país, así como al Ayuntamiento de Helsinki y a la Asociación de Autoridades Locales Finlandesas.

Realizaron el viaje representantes de 17 municipios de la provincia de Barcelona, así como los diputados de las Áreas de Cultura y Educación y gestores de diversos servicios de la Diputación de Barcelona.

Más información:

Assumpta Bailac

Jefa de Servicio de Bibliotecas

Diputación de Barcelona

c/ Urgel, 187. 08036 Barcelona

Tel.: (93) 402 22 41 Fax: (93) 402 24 88

c.e.: bailacpa@diba.es

<http://www.diba.es/biblio.html>

12) Catálogo de la Biblioteca Koldo Mitxelena en Internet

La biblioteca pública Koldo Mitxelena de San Sebastián, dependiente de la Diputación Foral de Guipúzcoa, ofrece desde julio la consulta de su catálogo a través de Internet.

Asimismo permite la consulta de los catálogos de otras bibliotecas dependientes de la Diputación Foral: Archivo de Oñati, Archivo de Tolosa, Arteleku, Museo Naval, Museo Zumalakarregi y Seminario de Estudios de la Mujer.

El acceso a esos catálogos se efectúa mediante una conexión de tipo tn3270. La dirección concreta es tn3270://195.76.161.10

Existe un enlace a esa dirección desde la página web de la biblioteca, cuya dirección es: <http://www.gipuzkoa.net/Koldo-Mitxelena/01.htm>

13) Servidores Z39.50 en las Bibliotecas de Castilla y León y de la Universidad de La Rioja

Durante el mes de junio entraron en funcionamiento dos nuevos servidores de registros bibliográficos basados en la normativa Z39.50, en la Biblioteca de Castilla y León, que dirige Alejandro Carrión, y en la Biblioteca de la Universidad de La Rioja, cuya directora es Marta Magriñá.

En ambos casos el servidor instalado es el desarrollado para Absys por la empresa Baratz. El de la Biblioteca de Castilla y León permite el acceso a su catálogo y al de la Biblioteca Pública del Estado en Valladolid, que depende de ella.

La normativa Z39.50 en la que se basan esos servidores homogeneiza la búsqueda y recuperación de información en bases de datos bibliográficas y permite entre otras cosas la descarga de registros. Para ello es necesario conectarse mediante un programa "cliente" basado también en esa norma.

Los datos del servidor de la Biblioteca de Castilla y León son los siguientes:

Host: z39.50.bcl.jcyl.es

Puerto: 210

Base: AbsysBCL

Más información:

Alejandro Carrión

Biblioteca de Castilla y León

Pza. de la Trinidad, 2. 47003 Valladolid

Tel: (983) 35 85 99 Fax: (983) 35 90 40

c.e.: a.carrion@bcl.jcyl.es

<http://www.bcl.jcyl.es>

Los datos del servidor de la Biblioteca de la Universidad de La Rioja son los siguientes:

Dominio IP: merlin.unirioja.es

Dirección IP: 193.146.232.2

Puerto: 2210

Base: absyse

Más información:

Marta Magriñá

Directora de la Biblioteca Universitaria de La Rioja

C/ Piscinas, s/n. 26004 Logroño

Tel.: (941) 22 91 94 Fax: (941) 29 91 93

c.e.: marta.magriña@bib.unirioja.es

bibmarma@bib.unirioja.es

http://www.unirioja.es/biblio/bib_main.html

14) Catálogo colectivo de RUECA en Internet

Desde finales del mes de junio está disponible en Internet el catálogo colectivo de las bibliotecas universitarias españolas que utilizan el programa Absys para gestionar sus catálogos automatizados, en lo que se ha denominado Rueca (Red Universitaria Española de Catálogos Absys)

Accesible en el servidor web de la empresa Baratz, productora de Absys, su dirección es:

<http://www.baratz.es/RUECA/>

Este catálogo colectivo, cuya interfaz de búsqueda es el producto Absys Web, se actualizará cada cuatro meses. Actualmente contiene información de las bibliotecas de las siguientes universidades: Carlos III de Madrid, de Castilla-La Mancha, de Murcia, de La Rioja y Pontificia de Comillas de Madrid.

Está previsto que en próximas actualizaciones se incorpore el catálogo de la biblioteca de la Universidad de Jaén.

(Fuente: mensaje enviado al foro electrónico IweTel el 25 de junio de 1997 por J. Carlos Martínez Gallo, Jefe de Producto Absys de la empresa Baratz)

15) Servidor web de la Biblioteca Menéndez Pelayo de Santander

La Biblioteca Menéndez Pelayo de Santander, cuyo director es Xavier Ajenjo, dispone desde el mes de junio de un servicio de información en Internet, en la siguiente dirección:

<http://www.unican.es/bibmp/bmp.htm>

Entre otras opciones, como la correspondiente a la historia de la biblioteca y sus fondos, esa página web ofrece los índices del Boletín de la Biblioteca Menéndez Pelayo desde su primer número, de 1919, hasta 1995.

16) Desarrollo del Proyecto Cervantes 2001

Durante 1997 continúa el desarrollo del proyecto Cervantes 2001, en el que participan el Departamento de Lenguas Clásicas y Modernas de la Universidad Texas A&M, el Centro para el Estudio de las Bibliotecas Digitales, de la misma Universidad, y el Centro de Estudios Cervantinos de Alcalá de Henares. Su director es Eduardo Urbina.

Iniciado en 1995, entre los objetivos de este proyecto se encuentra el de publicar el "Anuario Bibliográfico Cervantino" y la "Cervantes International Bibliography Online".

También ha emprendido la publicación electrónica de las obras completas de Cervantes, con diversas herramientas de búsqueda, y la creación de un archivo digital de imágenes relacionadas con Cervantes y sus obras. Todo ello está disponible en el servidor web del proyecto: <http://www.csdl.tamu.edu/cervantes>

La Biblioteca Nacional de España colabora en el proyecto Cervantes 2001 a través de su Servicio de Información Bibliográfica.

Más información:

Eduardo Urbina

c.e.: e-urbina@tamu.edu

<http://www.csdl.tamu.edu/cervantes>

BOLETINES OFICIALES

NOTA: Se recogen aquí las disposiciones relativas a bibliotecas publicadas en los boletines oficiales del Estado y las Comunidades Autónomas desde la aparición del último número de "Correo Bibliotecario", a pesar de que algunas convocatorias y anuncios han perdido actualidad. El principal objetivo de esta sección es, aparte de su posible uso práctico, ofrecer una visión general de la actividad de las Administraciones Públicas españolas en materia bibliotecaria.

Boletín Oficial del Estado (BOE)

.Resolución de 23 de Mayo de 1977, de la Universidad de la Rioja, por la que se declaran aprobadas las listas de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Gestión de Archivos y Bibliotecas de la misma y se anuncia lugar, fecha y hora en que dará comienzo el primer ejercicio.
BOE de 9-6-97

.Resolución de 21 de Mayo de 1997, del Ayuntamiento de Monóvar (Alicante), por la que se

hace público el nombramiento de un técnico de Archivo y Biblioteca.
BOE de 10-6-97

.Resolución de la Biblioteca Nacional por la que se anuncia concurso para la contratación del servicio de recolocación y ordenación de fondos bibliográficos en la sede de la Biblioteca Nacional en Alcalá de Henares.
BOE de 11-6-97

.Resolución de 21 de Mayo de 1997, de la Universidad de Huelva, por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Ayudantes de Archivos y Bibliotecas.
BOE de 12-6-97

.Resolución de 29 de Mayo de 1997, de la Universidad de Valladolid, por la que se aprueban las listas de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos, convocadas por Resolución de 20 de Marzo de 1997.
BOE de 12-6-97

.Resolución de 26 de Mayo de 1997 del Ayuntamiento de Jumilla (Murcia) referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Medio de Archivo y Biblioteca.
BOE de 18-6-97

.Resolución de 30 de Mayo de 1997, de la Universidad de Valladolid, por la que se convoca concurso para la provisión de puestos de trabajo de personal funcionario adscrito a grupos A,B,C,D,E.
BOE de 19-6-97

.Resolución de 24 de Abril de 1997, de la Subsecretaría, por la que se corrigen los errores de la Resolución de 10 de Febrero de 1997, de concesión de 6 becas de formación para postgraduados en Biblioteconomía y Documentación.
BOE de 20-6-97

.Orden de 30 de Mayo de 1997 por la que se designan dos vocales de la Junta de Calificación, Valoración y Exportación de Bienes del Patrimonio Histórico Español.
BOE de 20-6-97

.Resolución de 4 de Junio de 1997, del Ayuntamiento de Motilla del Palancar (Cuenca), referente a una convocatoria para proveer una plaza de Bibliotecario.
BOE de 24-6-97

.Orden de 23 de Mayo de 1997 por la que se ejerce el derecho de tanteo para el Estado sobre varios lotes, en subasta celebrada el día 19 de Mayo de 1997.

BOE de 28-6-97

.Resolución de 29 de Mayo de 1997, del Patronato Municipal de Cultura de Siero (Asturias).

BOE de 30-6-97

.Resolución de 6 de Junio de 1997, de la Universidad de Sevilla, por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Facultativa de Archivos y Bibliotecas por el sistema de promoción interna.

BOE de 1-7-97

.Resolución de 5 de Junio de 1997, de la Universidad de Burgos por la que se adjudica el puesto de trabajo convocado para su provisión por el sistema de libre designación por Resolución de fecha 14 de Marzo de 1997

BOE de 1-7-97

.Resolución de la Secretaría General de Educación y Formación Profesional por la que se anuncia, en procedimiento abierto, concurso para la contratación del servicio de "conversión de catálogos de la Biblioteca del Ministerio de Educación y Cultura".

BOE de 2-7-97

.Resolución de 5 de Junio de 1997, de la Universidad Pública de Navarra, por la que se convocan pruebas selectivas para la provisión de 4 plazas de la Escala Técnica de Auxiliar de Archivos y Bibliotecas, por el sistema de promoción interna.

BOE de 3-7-97

.Resolución de 18 de Junio de 1997, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se declaran aprobadas las listas de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos, así como la convocatoria del primer ejercicio.

BOE de 4-7-97

.Ordenes de 25 de Marzo, de 24 de Abril, de 28 de Abril, de 14 de Mayo y de 23 de Mayo, de 1997, por las que se ejercita, en subasta pública, el derecho de tanteo sobre lotes bibliográficos a favor de las Instituciones

BOE de 8-7-97

.Resolución de 17 de Junio de 1997, de la Universidad de Huelva, sobre corrección de errores de la de 21 de Mayo de 1997, por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Ayudantes de Archivos y Bibliotecas.

BOE de 9-7-97

.Orden de 9 de Junio de 1997 por la que se ejerce el derecho de tanteo para el Estado sobre varios lotes en subasta celebrada el día 5 de Junio.

BOE de 10-7-97

.Resolución de 14 de Junio de 1997, del Patronato del Centro Asociado de la UNED de Baza (Granada), referente a la lista de admitidos y excluidos, Tribunal y fecha de pruebas en la convocatoria para proveer una plaza de Bibliotecario.

BOE de 10-7-97

.Resolución de 7 de Mayo de 1997, de la Universidad de Málaga, por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la Escala de Ayudantes de Archivos , Bibliotecas y Museos.

BOE de 11-7-97

.Resolución de 7 de Mayo de 1997, de la Universidad de Málaga, por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos.

BOE de 11-7-97

.Resolución de 20 de Junio de 1997, de la Universidad Complutense de Madrid, por la que se nombra a Don Alfonso López Yepes Catedrático de Universidad, del área de conocimiento de "Biblioteconomía y Documentación".

BOE de 12-7-97

.Resolución de 16 de Junio de 1997, del Ayuntamiento de San Javier (Murcia) referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Bibliotecas.

BOE de 15-7-97

.Resolución de 20 de Junio de 1997, del Ayuntamiento de Mazcuerras (Cantabria), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Biblioteca Municipal.

BOE de 15-7-97

.Resolución de 25 de Junio de 1997, de la Universidad de Cádiz, por la que se convoca proceso selectivo para el ingreso en la escala de Ayudante de Archivos, Bibliotecas y Museos.

BOE de 16-7-97

.Resolución del Ayuntamiento de Móstoles por la que se anuncian los procedimientos abiertos a los concursos públicos para el suministro de material bibliográfico para la Biblioteca Municipal.

BOE de 17-7-97

.Resolución de la Universidad de Zaragoza por la que se anuncia concurso público, procedimiento abierto, para adjudicación del contrato de encargo de redacción del proyecto de construcción de edificio para Biblioteca de Humanidades.

BOE de 17-7-97

.Resolución de 8 de julio de 1997, de la Universidad Autónoma de Madrid, sobre corrección de errores en la Resolución de 24 de abril de 1997 por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Facultativa de Archivos, Bibliotecas y Museos.

BOE de 23-7-97

.Resolución de 3 de julio de 1997, de la Universidad de Oviedo, por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Técnicos Auxiliares de Biblioteca.

BOE de 24-7-97

Cantabria

Boletín Oficial de Cantabria (BOC)

.Decreto 52/97, de 29 de Mayo, por el que se cambia la denominación de los órganos directivos de la Consejería de Cultura y Deporte.

BOC de 4-6-97

.Orden 29/1997 por la que se regula la convocatoria y régimen jurídico para la concesión de becas destinadas a la realización de labores de organización e inventariado de archivos, bibliotecas y museos de carácter público o privado.

BOC de 3-7-97

Castilla-La Mancha

Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM)

.Corrección de errores a la Resolución de 29 de Abril de 1997, de la Dirección General de Cultura, por la que se adjudican ayudas para adquisiciones bibliográficas para las Bibliotecas Públicas Municipales de Castilla La Mancha.

DOCM de 20-6-97

Castilla y León

Diario Oficial de Castilla y León (DOCyL)

.Orden de 12 de mayo de 1997, de la Consejería de Educación y Cultura por la que se resuelve la convocatoria efectuada por Orden de 3 de diciembre de 1996 (BOCyL 238 de 10 de diciembre) por la que se convocan subvenciones públicas en favor de Entidades Locales para la mejora de instalaciones y equipamientos de Archivos, Bibliotecas y Agencias

de Lecturas municipales y provinciales durante 1997.

BOCyL de 27-5-97

.Orden de 2 de Mayo de 1997, de la Consejería de Educación y Cultura por la que se resuelve la convocatoria efectuada por Orden de 3 de diciembre de 1996 (BOCyL 238 de 10 de diciembre) por la que se convocan subvenciones públicas en favor de Instituciones Eclesiásticas para la mejora de instalaciones y equipamiento de su Archivos y Bibliotecas durante 1977.

BOCyL de 28-5-97

Cataluña

Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña (DOGC)

.Resolución de 23 de Mayo de 1997, por la que se ejerce el derecho de tanteo sobre tres libros subastados, a favor de la Biblioteca de Cataluña.

DOGC de 11-6-97

Extremadura

Diario Oficial de Extremadura (DOE)

.Ley 6/1997, de 29 de Mayo, de Bibliotecas de Extremadura

DOE de 28-6-97

Galicia

Diario Oficial de Galicia (DOG)

.Orden de 2 de Junio de 1997, por la que se convocan cursos de formación de biblioteconomía y animación a la lectura para profesionales de bibliotecas, docentes y animadores socioculturales.

DOG de 11-6-97

.Resolución de 18 de Junio de 1997, por la que se anuncian, por el sistema de concurso abierto, trámite de urgencia, las siguientes contrataciones, amueblamiento de bibliotecas públicas municipales en Ribadeo, Taboada (Lugo) y Baiona y O Porriño (Pontevedra).

DOG de 26-6-97

Murcia

Diario Oficial de la Región de Murcia (DORM)

.Orden de 19 de Mayo de 1997, de la Consejería de Cultura y Educación, por la que se convocan subvenciones a Corporaciones Locales para

inversiones en infraestructura y equipamiento de archivos, bibliotecas y otros centros culturales.
DORM de 11-6-97

.Orden de 19 de Mayo de 1997, de la Consejería de Cultura y Educación de la Comunidad de Murcia, por la que se convocan subvenciones a Corporaciones Locales para funcionamiento de archivos y Bibliotecas.
BORM de 11-6-97

País Vasco

Boletín Oficial del País Vasco(BOPV)

.Orden de 14 de Mayo de 1997, de la Consejera de Cultura, por la que se concocan y regulan subvenciones para la adquisición de la versión rutime de la base de datos Oracle o Informix como elemento indispensable para la automatización de bibliotecas públicas municipales con el programa de gestión bibliotecaria ABSYS.
BOPV de 28-5-97

.Orden de 14 de Mayo de 1997, de la Consejera de Cultura, por la que se convocan y regulan subvenciones a los Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Euskadi, para la dotación y renovación de sus bibliotecas municipales.
BOPV de 28-5-97

.Orden de 14 de Mayo de 1997, de la Consejera de Cultura, por la que se convocan y regulan las subvenciones a ayuntamientos de la Comunidad Autónoma, para programas de promoción de la lectura infantil y juvenil en bibliotecas municipales durante 1997.
BOPV de 29-5-97

.Orden de 14 de Mayo de 1997, de la Consejera de Cultura, por la que se convocan y regulan subvenciones a los Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Euskadi, para la dotación y renovación de los fondos de sus bibliotecas municipales (Corrección de errores).
BOPV de 13-6-97

.Orden de 5 de Junio de 1997, de la Consejera de Cultura, por la que se establece el régimen de concesión de subvenciones para la ejecución de Programas en Bienes integrantes del Patrimonio Documental no Público.
BOPV de 26-6-97

.Concurso público por el procedimiento abierto, para la contratación de la "Elaboración y distribución entre las Bibliotecas Municipales de la C.A.P.V. de la Revista Biblioteconomía"
BOPV de 3-7-97

Valencia

Diario Oficial de la Generalidad Valenciana (DOGV)

.Consejería de Cultura, Educación y Ciencia. Concurso (97/8238). Adjudicaciones a los centros bibliotecarios de la red de la Generalidad Valenciana.
DOGV de 13-6-97

.Orden de 6 de Junio de 1997, de la Consejería de Cultura, Educación y Ciencia, por la que se convoca concurso público para la concesión de ayudas para la mejora de instalaciones de archivos, bibliotecas y agencias de lectura municipales y bibliotecas de instituciones privadas no lucrativas de la Comunidad Valenciana.
DOGV de 18-6-97

.Orden de 28 de Mayo de 1997, de la Consejería de Cultura, Educación y Ciencia por la que se convoca concurso público para la concesión de ayudas a las asociaciones de escritores, archiveros, bibliotecarios y documentalistas de la Comunidad Valenciana.
DOGV DE 19-6-97

NOVEDADES EDITORIALES

El registro de la memoria : las bibliografías nacionales y el depósito legal / José Antonio Cordón García.- Gijón : Trea, 1997
272 p.

Esta obra ofrece una introducción a la cuestión del control bibliográfico universal, a través del depósito legal y las bibliografías nacionales, y analiza su situación actual en España.

En los tres capítulos que componen su primera parte estudia las bibliografías nacionales y el depósito legal, con especial atención al impacto de las nuevas tecnologías de la información y a los documentos disponibles en el "ciberespacio", y en general a su desarrollo futuro.

La segunda parte se centra en la situación y los problemas del control bibliográfico en España. En uno de sus capítulos se analiza la problemática específica del control que se realiza en cada Comunidad Autónoma, intentando responder a la siguiente pregunta: "¿Mejoran o tiene posibilidades de mejorar los sistemas bibliográficos regionales el control bibliográfico nacional?".

Tras un apartado final de conclusiones, la obra se cierra con una amplia bibliografía.

Memoria Bibliobuses Ruta 1996/ Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Zamora.- Zamora: el Centro, [1997]
76 p.

Esta memoria elaborada por el Centro provincial Coordinador de Bibliotecas de Zamora, dependiente de la BPE en esa ciudad, resume la actividad desarrollada por los tres bibliobuses que atienden a la provincia.

El informe del año 1996 aporta información completa y detallada sobre esos bibliobuses: la programación, las rutas, las poblaciones atendidas, etc. En un apartado general se ofrecen los datos estadísticos relativos a préstamos, lectores y población, y la evolución en los últimos años en forma de gráficos.

En una segunda parte se detalla y especifica la información referida a cada bibliobús, con especificación del calendario de las visitas realizadas en sus rutas.

Peticiones:

Concepción González Díaz de Garayo:
Centro Provincial Coordinador de Bibliotecas de Zamora
Plaza de Moyano s/n.
49001 Zamora
Tel.: (980) 53 34 50 ó 53 15 51
Fax: (980) 51 60 32

Bibliotecas de California : San Francisco, Los Ángeles : memoria de la visita / realizada por Juan José Fuentes Romero
155 p.

Este informe recoge la memoria redactada por Juan José Fuentes Romero, Jefe de Servicio de Juventud del Instituto de la Juventud en Granada, de un reciente viaje a California (EE.UU.), en el que visitó algunas de sus principales bibliotecas.

Incluye una presentación de las bibliotecas públicas de San Francisco, Berkeley y Los Ángeles, así como las de la Universidad de California-Los Ángeles (UCLA) y la Universidad del Sur de California (USC).

Describe la estructura de los sistemas bibliotecarios y ofrece una completa información sobre la composición de las colecciones, servicios y actividades de las distintas bibliotecas. También recoge información sobre el funcionamiento de diversos sistemas cooperativos del área de Los Ángeles.

Más información:

Juan José Fuentes Romero
Jefe de Servicio de Juventud
Instituto de la Juventud
Avda. de Madrid, 5- 3. 18012 Granada
c.e.: j.fuentes@mx2.redestb.es

Quatre anys fent Xarxa : memòria 1991-1994 / Xarxa de Biblioteques Populars. - Barcelona : Diputació, Servei de Biblioteques, 1997
165 p.

El Servicio de Bibliotecas de la Diputación de Barcelona acaba de publicar una exhaustiva y cuidada memoria de la red de bibliotecas públicas de esa provincia durante el período 1991-1994.

En un primer apartado se informa de las acciones realizadas en cada uno de esos años: nuevos servicios y equipamientos o ampliaciones de los mismos, publicaciones y difusión, seminarios y congresos, etc. También se ofrecen datos numéricos relativos al número de bibliotecas de la Xarxa y sus servicios y usuarios, así como las inversiones realizadas.

El grueso de la memoria lo ocupa la información de cada una de las 106 bibliotecas de la red. De cada una de ellas se proporcionan datos sobre sus fondos y usuarios, se desglosa el uso de los audiovisuales y se detallan las transacciones de préstamo.

Directorio de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha / [Servicio Regional de Archivos y Bibliotecas; dirección, Juan Sánchez Sánchez; coordinación general, Joaquín Selgas Gutiérrez].- Toledo: Consejería de Educación y Cultura, 1996
93 p.

El presente Directorio de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha es un instrumento de información que facilita a los ciudadanos de la región la información relativa a los servicios bibliotecarios de los que pueden disponer gratuitamente.

Los datos recogidos en el Directorio se basan en los obtenidos del Censo de Bibliotecas de Castilla-La Mancha realizado por el Servicio Regional de Archivos y Bibliotecas de la Consejería de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha, y han sido actualizados por los Centros Provinciales Coordinadores de Bibliotecas de las cinco provincias de esa Comunidad Autónoma.

Las bibliotecas descritas se agrupan por provincias y dentro de ellas se ordenan alfabéticamente por municipios. de cada biblioteca se facilitan los siguientes datos: denominación, dirección, teléfono, administración, persona responsable, año de fundación, número de monografías y publicaciones periódicas, tipo de acceso y horario de apertura.

Más extensa y detallada es la información sobre las Bibliotecas Públicas del Estado en Castilla-La Mancha, cuyas descripciones abren cada uno de los apartados provinciales.

En total figuran en el Directorio datos de 356 bibliotecas con la siguiente distribución provincial: 60 de Albacete, 95 de Ciudad Real, 58 de Cuenca, 23 de Guadalajara y 120 de Toledo.

En un apéndice final se incluye información sobre las bibliotecas de la Universidad de Castilla-La Mancha, dada la importancia de sus fondos y servicios en el contexto de esa región.

Manual de procedimiento para la catalogación automatizada /

[textos, Amparo Iborra Botía...(et al.)].- Murcia : Biblioteca Regional, 1997
Vol. 1 : Monografías. Películas y videgrabaciones. Grabaciones sonoras

El presente manual, primer documento de trabajo que publica la Biblioteca Regional de Murcia, responde a la necesidad de disponer de una serie de prescripciones técnicas para la catalogación en Ibermarc que concreten la normativa existente: las Reglas de Catalogación y el Formato Ibermarc.

Se trata de una guía para la catalogación, clasificación y asignación de signaturas en formato Ibermarc y empleando el programa informático Absys. En ella se intenta armonizar el principio de la calidad catalográfica con el de la sencillez, claridad y economía de tiempo en la elaboración de los registros.

La obra está estructurada en tres partes, correspondientes a monografías, videgrabaciones y grabaciones sonoras. Para cada uno de esos materiales se dan explicaciones sobre catalogación (con ejemplos y aclaraciones sobre los campos y subcampos), autoridades, clasificación y signaturas.

ARBOR

Nº 617-618 (mayo-jun. 1997)

"Bibliotecas e Investigación" es el tema monográfico de este número de "Arbor", que pretende contribuir al debate sobre la investigación y la ciencia en España aportando el punto de vista bibliotecario".

El número recoge, entre otros, un trabajo firmado por Vicente Parajón, Director General Adjunto de la Dirección General XIII de la Comisión Europea, que presenta las "Iniciativas de la Unión Europea en la investigación en el ámbito de las bibliotecas en Europa".

Otros artículos son el de Agnès Ponsati sobre las "Redes de bibliotecas en España", el que sobre las bibliotecas universitarias españolas firman Lluís Anglada y Margarita Taladriz y el de Miguel Jiménez sobre "El futuro de los bibliotecarios".

Julia García Maza, coordinadora del monográfico, es la autora de un texto sobre "Las bibliotecas, un instrumento al servicio de la investigación".

CONVOCATORIAS

NOTA: Se marcan con asterisco (*) las convocatorias que aparecen por primera vez en **Correo Bibliotecario**

AGOSTO 1997

*** Ciencia y política de la Ciencia en la España del Siglo XX**

Fecha: 4 al 8 de agosto de 1997
Lugar: San Lorenzo del Escorial (Madrid)
Organiza: Universidad Complutense
Información: Cursos de Verano (UCM)
Donoso Cortés, 63
28015 Madrid
Tel.: 543 26 52/46 66/2012

International Summer School on the Digital Library

Fecha: 10 al 22 agosto de 1997
Lugar: The Netherlands
Información: Tilburg University
Warandelaan 2
PO Box 4191, 5004 JD Tilburg
The Netherlands
Tel.: 31 13 466 83 10
Fax: 31 13 466 83 83
c.e.: ticer@kub.nl
<http://cwis.kub.nl/-ticer>

Aplicación de Statistical Program in Social Science (SPSS) en las encuestas

Fecha: 11 al 15 de agosto de 1997
Lugar: México
Organiza: Centro Universitario de Investigaciones Bibliotecológicas
Información: Universidad Nacional Autónoma de México
Torre II de Humanidades, piso 12
04510 Ciudad Universitaria, México
Tel.: 6 23 03 59
Fax: 550 74 61
c.e.: bnavarro@cuib.laborales.unam.mx

El libro antiguo español

Fecha: 18 al 22 de agosto de 1997
Lugar: México
Organiza: Centro Universitario de Investigaciones Bibliotecológicas

**Resource Sharing Possibilities and Barriers
Interlendig & Document Supply
5th International Conference**

Fecha: 24 al 29 de agosto de 1997

Lugar: Aarhus (Dinamarca)

Organiza: IFLA Office for International Lending,
the Danish Research Library Association and
Statsbiblioteket, State and University Library.

Información: Statsbiblioteket

State & University Library

Universitetsparken

DK-8000 Aarhus C

Tel.: 45 8946 2207

Fax: 45 8946 2220

<http://www.sb.aau.dk/sb/information/ilds97.html>

Intelligent Library Buildings: 10th Seminar

Fecha: 24-29 agosto de 1997

Organiza: IFLA Section on library buildings and
equipment/IFLA

Lugar: The Hague (Netherlands)

Información: M.-F. Bisbrouck, DISTNB,

Sous-direction des bibliothèques,

1 rue d'Ulm, 75005, Paris (Francia)

Tel.: 33 1 49 55 23 81

Fax: 33 1 49 55 25 78

**Los Catálogos Colectivos Automatizados en el
Estado Español: situación actual y perspectivas de
futuro**

Fecha: 25-28 de agosto de 1997

Organiza: Universidad de Cantabria. Ayuntamiento
de Laredo

Información: Universidad de Cantabria.

Secretaría "Cursos de Verano de Laredo"

Pabellón de Gobierno.

Avda. Los Castros s/n

39005 Santander

Tel.: (942) 20 10 16- 20 10 96

Fax: (942) 20 11 03

Secretaría de "Cursos de Verano de Laredo"

Casa de Cultura "Dr. Velasco"

c/ López Seña, 3

39770 Laredo (Cantabria)

Tel.: (942) 60 61 77 -61 19 54

Fax: (942) 61 10 30

**Third International Conference on Continuing
Professional Education**

Fecha: 27 al 29 de agosto de 1997

Lugar: Copenhagen (Dinamarca)

Organiza: The Royal School of librarianship

Información: Conference Secretariat

Birketinget 6

DK-2300 Copenhagen

Dinamarca

Tel.: 45 31 58 60 66

Fax: 45 32 84 02 01

c.e.: ll@db.dk

**63º Congreso General de la IFLA. IFLA '97:
Libraries and Human Development**

Fecha: 31 de agosto a 5 de septiembre de 1997

Lugar: Copenhagen (Dinamarca)

Información: IFLA '97 Copenhagen

c/o SBT

The National Library Authority

Nyhavn 31 E. DK 1051

Copenhagen, Dinamarca

Tel.: 45 3393 0735

Fax: 45 3393 0788

c.e.: ifla-97@inet.uni-c.dk

<http://www.bibnet.dk/ifla-97>

<http://www.nlc-bnc.ca/ifla/IV/ifla63/63intro.htm>

SEPTIEMBRE 1997

La formación de usuarios y las nuevas tecnologías

Fecha: 3 al 5 de septiembre de 1997

Lugar: México

Organiza: Centro Universitario de Investigaciones
Bibliotecológicas

**2ND Northumbria International Conference.
Performance measurement in libraries and
information services**

Fecha: 7 al 11 de septiembre de 1997

Lugar: Longhirst Management and Training Centre,
Longhirst Hall

Northumberland, England

Organiza: University of Northumbria at Newcastle
Department of Information and Library Management
y la British Library

Información: The Manager, Information North,

Bolbec Hall, Westgate Road

Newcastle upon Tyne, NE1 1SE

Tel.: 44 191 2320877

Fax: 44 191 2320804

c.e.: michael.long@dial.pipex.com

*** Edición electrónica en Internet**

Fecha: 8 al 12 septiembre de 1997

Lugar: Almuñécar (Granada)

Organiza: Centro Mediterráneo de la Universidad de
Granada

Información: Centro Mediterráneo de la Universidad
de Granada

C/ Rector López Argüeta (Edificio San Jerónimo)

Tel.: (958) 24 29 22

Fax: (958) 24 29 23

c.e.: cemed@azahar.ugr.es

<http://www.ugr.es/~cm>

*** Las nuevas tecnologías en los programas de bibliotecas de la Unión Europea.**

Fecha: 8 al 12 septiembre de 1997

Lugar: Motril (Granada)

Organiza: Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada

Información: Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada

C/ Rector López Argüeta (Edificio San Jerónimo)

Tel.: (958) 24 29 22

Fax: (958) 24 29 23

c.e.: cemed@azahar.ugr.es

<http://www.ugr.es/-cm>

*** Academic library planning and design challenges for the future**

Fecha: 8 al 17 septiembre de 1997

Lugar: Sunderland (Gran Bretaña)

Organiza: The British Council

Información: M^a Antonia Dominguez. Information Manager

The British Council

General Martínez Campos, 31

28010 Madrid

Tel.: (91) 337 35 51/71

c.e.: Information@bc-madrid.sprint.com

<http://www.britcoun.org/seminars/>

*** Curso de verano de la Universidad del Mar (Universidad de Murcia) " La Administración, Unidades de Información y Tecnología"**

Fecha : 15 al 19 de septiembre

Lugar : Águilas (Murcia)

Organiza : Universidad de Murcia

Información : José Antonio Gómez Hernández

Director de la E.U. Biblioteconomía y Documentación

Dpto. Información y Documentación. Universidad de Murcia

Campus de Espinardo, 30071 Murcia

Tel. : 34 68 363923

Fax : 34 68 363924

c.e. : jgomez@fcu.um.es

*** Preparación de oposiciones. Ejercicio Práctico (3º)**

Ayudantes de Biblioteca Grupo B-Complutense

Fecha: 2ª quincena de septiembre de 1997

Lugar: Madrid

Organiza: Byblos Formación Bibliotecaria

Información: Byblos Formación Bibliotecaria

c/ Piamonte, 7

28004 Madrid

Tel.: 308 51 42/308 22 55

2nd Libraries without Walls

Fecha: 17 al 20 de septiembre de 1997

Lugar: Mytilene, Lesbos (Grecia)

Organización e información:

CERLIM - the Centre for Research in Library & Information

Management

University of Central Lancashire

Preston PR1 2HE

United Kingdom

Tel.: 1 7772 892299

Fax: 1 772 892937

c.e.: l.cerlim@uclan.ac.uk

Taller de narración oral escénica (I)

Fecha: 18, 19 y 20 de septiembre de 1997

Lugar: San Sebastián

Organiza: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

Información: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

Buen Pastor 15, 1º izda.

20005 San Sebastián

Tel: (943) 46 20 24

Fax: (943) 47 25 12

c.e.: asocd001@sarenet.es

Taller de narración oral escénica (II)

Fecha: 22, 23 y 24 de septiembre de 1997

Lugar: San Sebastián

Organiza: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

Información: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

*** Curso de restauración de documentos gráficos**

Fecha: 22 al 26 de septiembre de 1997

Lugar: Arles (Francia)

Organiza: Centre de Conservation du Livre

Información: Centre de Conservation du Livre

18 rue de la Calade

13200 Arles (Francia)

Tel.: 90 49 99 89

Fax: 90 49 66 11

Nuevas tecnologías en bibliotecas

Fecha: 26 y 27 de septiembre de 1997

Lugar: San Sebastián

Organiza: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

Información: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

OCTUBRE 1997

Liber'97. Salón Internacional del Libro

Fecha: 8 al 12 octubre de 1997
Lugar: Madrid, Parque Ferial Juan Carlos I
Organiza: Federación de Gremios de Editores de España
Información: Federación de Gremios de Editores de España
Juan Ramón Jiménez, 45 -9º izq.
28036 Madrid
Tel.: (91) 350 91 05 / (91) 722 50 54
Fax: (91) 345 43 51 / 722 57 88
c.e.: liber@ifema.es
<http://www.liber.ifema.es>

*** Mesa Redonda: Las Bibliotecas Públicas y la Cooperación Cultural Iberoamericana**

Fecha: 9 de octubre de 1997, 17.30 h.
Lugar: Liber'97, Madrid, Parque Ferial Juan Carlos I
Organiza: Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria (SGCB)
Información: SGCB
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas
Secretaría de Estado de Cultura
Plaza del Rey, 1, planta 0
28004 Madrid
Tel.: (91) 532 50 89 , ext. 2815
Fax: (91) 523 28 20
c.e.: belen.martinez@dglab.mcu.es

*** I Jornada de Bibliotecas para Pacientes en Hospitales. ¿La cultura cura?**

Fecha: 10 de octubre de 1997
Lugar: Sala de actos del Hospital Prínceps d'Espanya L'Hospitalet de Llobregat
Organiza: Ciutat Sanitària i Universitària de Bellvitge, Col·legi Oficial de Bibliotecaris-Documentalistes de Catalunya, Diputació de Barcelona, Ajuntament de l'Hospitalet de Llobregat con la colaboración del Ministerio de Educación y Cultura, Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas
Información: Jaume Berengué
Ciutat Sanitària i Universitària de Bellvitge
Feixa Llarga s/n
08907 L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona)
Tel.: (93) 335 80 51 ext. 2395
Fax: (93) 336 58 54
<http://www.csub.scs.es/ceii>

La biblioteca y la librería: colaboración e intercambio de técnicas

Fecha: 13 y 14 de octubre de 1997
Lugar: Toledo, Escuela de Traductores de Toledo
Palacio del Rey Don Pedro
Plaza de Santa Isabel
Organiza: Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Asociación Española de Archiveros, Bibliotecarios, Documentalistas y Museólogos, Sección de Castilla-La Mancha (ANABAD Castilla-La Mancha)
Información: ANABAD/Castilla-La Mancha
Edificio del Archivo <histórico Provincial
c/ Trinidad, 10
45002 Toledo

INFO'97

Fecha: 13 al 17 de octubre de 1997
Lugar: La Habana
Organiza: Comité Organizador
Información: Comité Organizador
Capitolio Nacional
Apto. 2019
La Habana 10200 (Cuba)
Tel.: +53 7 634400
Fax: +53 7 338237
c.e.: info@cenidi.cu

Tesaurus de documentación histórica

Fecha: 16 y 17 de octubre de 1997
Lugar: Toledo, Escuela de Traductores de Toledo
Palacio del Rey Don Pedro
Plaza de Santa Isabel
Organiza: Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Asociación Española de Archiveros, Bibliotecarios, Documentalistas y Museólogos, Sección de Castilla-La Mancha (ANABAD Castilla-La Mancha)
Información: ANABAD/Castilla-La Mancha

La colección: criterios de selección y expurgo

Fecha: 17 y 18 de octubre de 1997
Lugar: San Sebastián
Organiza: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa
Información: Asociación de Bibliotecarios y Documentalistas de Guipúzcoa

VI Jornadas Catalanas de Documentación y EXPODOC'97

"Hacia la Sociedad Digital: Un mundo en continua transformación"

Fecha: 23, 24 y 25 de octubre de 1997

Lugar: Barcelona

Organiza: Societat Catalana de Documentació e Informació (SOCADI) y Colegio Oficial de Bibliotecarios y Documentalistas de Cataluña (COBDC)

Secretaría: Rosa Gustems. Socadi A/c CSIC

C/Egipciaques, 15

08001 Barcelona

Tel.: (93) 441 83 16/37 03

Fax: (93) 441 35 44

c.e.: socadi@sarenet.es

<http://www.com2002.es/expodoc97>

Información: AAD

Apartado de Correos: 4263. 41080 Sevilla

Tel.y Fax: (95) 456 09 61

c.e.: aad@sistelnec.es

*** Planificación y gestión de bibliotecas**

Fecha: 17 de noviembre de 1997 a 15 de junio de 1998

Lugar: Barcelona

Organiza: Universitat Pompeu Fabra, Instituto de Educación Continua

Información: Instituto de Educación Continua, Universitat Pompeu Fabra

Balmes, 132

08008 Barcelona

Tel.: 34 (9)3 542 18 06/15700

Fax: 542 18 08

c.e.: idec@upf.es

NOVIEMBRE 1997

The Management of Archives and Records

Fecha: 2 al 12 de noviembre de 1997

Lugar: Liverpool

Organiza: British Council International Seminar

Información: Promotions Manager International Seminar The British Council

1 Beaumont Place

Oxford OX2PJ

Tel. : + 44(0)1865 316636

Fax : + 44(0)1865 516590/557368

c.e. : International.Seminars@britcoun.org

*** EOCONSID'97**

III Encuentro de "Organización del Conocimiento en Sistema de Información y Documentación"

Fecha: 19 y 20 de noviembre de 1997

Lugar: Getafe (Madrid) Universidad Carlos III

Organiza: ISKO-España

Patrocina: Departamento de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad Carlos III y Universidad de Zaragoza

Información: EOCONSID 97

Área de Biblioteconomía y Documentación.

Facultad de Filosofía y Letras.

Universidad de Zaragoza

50009 Zaragoza

Tel.: (976) 761000/3830

Fax: (976)761506

c.e.: isko@posta.unizar.es

VII Jornadas de Información y Documentación en Ciencias de la Salud

Fecha: 6, 7 y 8 de noviembre de 1997

Lugar: Granada. Palacio de Congresos

Organiza: Asociación Andaluza de Bibliotecas Médicas (ASABIME)

Información: Congresos GESTAC

Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada, local nº 6

Paseo del Violón s/n

18006 Granada

Tel.: (958) 13 29 49

Fax: (958) 13 44 80

c.e.: mercedes@nieve.hvn.sas.cica.es

1998

MARZO 1998

*** The future of academic library management**

Fecha: 22 al 28 de marzo de 1997

Lugar: Norwich (Gran Bretaña)

Organiza: The British Council

Información: M^a Antonia Dominguez. Information Manager

The British Council

General Martínez Campos, 31

28010 Madrid

Tel.: (91) 337 35 51/71

c.e.: Information@bc-madrid.sprint.com

I Jornadas Andaluzas de Documentación. Sistemas y políticas de información en el Estado de las autonomías. Situación actual y perspectivas.

Fecha: 13 y 14 de noviembre de 1997

Lugar: Sevilla

Organiza: Asociación Andaluza de Documentalistas

MAYO 1998

*** X Jornadas Bibliotecarias Andaluzas**

Fecha: mayo de 1998
Lugar: Jerez de la Frontera
Organiza: Asociación Andaluza de Bibliotecarios (AAB)
Información: AAB
Apto. de Correos, 95
29080 Málaga
Tel.: (95) 221 31 88
Fax: (95) 260 45 29

AGOSTO 1998

The Future of Academic Library Management

Fecha: 22 al 28 de marzo de 1998
Lugar: Norwich
Información: Promotion Manager International Seminars
The British Council
1 Beaumont Place
Oxford OX1 2PJ
Tel. :+ 44(0)1865 31663
Fax :+ 44(0)1865 516590/557368
c.e. :International, Seminars@britcoun.org

64th Congreso General de la IFLA

Fecha: 16 al 21 de agosto de 1998
Lugar: Amsterdam (Holanda)
Información: IFLA`98
Congrex Holland bv
Marita Kloosterboer
P.O. Box 302
1000 AH Amsterdam
Holanda
Tel.: (31 20) 626 1372
Fax: (31 20) 625 9574
c.e.: ifla@congrex.nl
<http://ifla.inist.fr/IVifla64/64intro.htm>

OCTUBRE 1998

49th FID General Assembly, Conferencia and Congress

Fecha: 11 al 17 de octubre de 1998
Lugar: New Delhi (India)
Organiza: Federación Internacional de Documentación (FID)
Información: 49th FID Congress Secretariat
Indian National Scientific Documentation Centre (INSDOC)

14 Satsang Vihar Marg, New Delhi 110 067 (India)
Tel.: (91) 11 686 3617
Fax: 686 2228
c.e.: fid98@sinetd.ernet.in

FE DE ERRORES

- En la noticia sobre "Servicios de Internet de la Biblioteca Pública de Jerez de la Frontera" aparecida en la página 10 del número 16 de **Correo Bibliotecario** (junio de 1997), la dirección y los números de teléfono y fax incluidos eran erróneos: Los datos correctos son:
Plaza General Primo de Rivera, 7-8
Tel.: (956) 32 33 00 y 32 32 12
Fax: (956) 32 34 02